
 

 

Exmo. Senhor Presidente da Comissão de 

Assuntos Constitucionais, Direitos 

Liberdades e Garantias 

Deputado Fernando Negrão 

 

ASSUNTO: Requerimento para Audição do Exmo. Sr. Ministro da Administração Interna, Dr. 

José Luís Carneiro, e do Exmo. Diretor-Geral do SICAD, Dr. João Castel-Branco Goulão. 

 

Exmo. Sr. Presidente,  

Na cidade do Porto, existem zonas completamente tomadas pelo tráfico e consumo de droga. 

Exemplo disto é a situação dramática que se vive nos bairros da Pasteleira Nova e Pinheiro 

Torres, onde a insegurança provocada pelo tráfico e consumo de drogas, tem-se agravado de 

dia para dia nos últimos meses.  

Conhecidos localmente como o "supermercado" da droga, estes bairros são neste momento o 

maior centro de tráfico de droga do Norte do país, onde o movimento constante de 

consumidores e traficantes, facilmente identificáveis, é uma realidade há muito conhecida, 

identificada e denunciada, pelos próprios moradores. 

Centros de Saúde e estabelecimentos comerciais assaltados, carros vandalizados, consumo de 

drogas e resíduos ensanguentados junto de escolas e outros estabelecimentos e equipamentos 

públicos, toxicodependentes a consumirem drogas na rua, outros inanimados nos passeios, 

traficantes a controlarem os acessos aos bairros, tendas em acampamentos improvisados, são 

exemplos de situações recorrentes nos bairros da Pasteleira Nova e Pinheiro Torres, que 

ultrapassam tudo o que é aceitável, colocando em causa não só a segurança de pessoas e bens, 

como também a própria saúde pública.   
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A situação tomou tais proporções que os residentes desses bairros e os seus vizinhos são já 

obrigados a refugiar-se em casa com receio, com medo, havendo já notícia de alguns grupos 

que, na tentativa de proteger as suas casas e outros bens, fazem rondas regulares pelas zonas 

mais problemáticas. 

De acordo com o Presidente da Câmara Municipal do Porto, o município já fez tudo o que 

estava ao seu alcance, pelo que está na hora de o Estado entrar em campo, defende. 

O Sr. Ministro da Administração Interna, por seu lado, em audição parlamentar de 15 de 

fevereiro p.p., desvalorizou o tema, não apresentou soluções, limitando-se a falar no perigo da 

estigmatização dos habitantes dos referidos bairros.  

Assim, e considerando que esta situação já ter ultrapassou o mero âmbito de atuação local, e 

ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, o Grupo Parlamentar do Partido 

CHEGA vem requerer a audição urgente do Exmo. Sr. Ministro da Administração Interna, Dr. 

José Luís Carneiro, e do Exmo. Diretor-geral do Serviço de Intervenção nos Comportamentos 

Aditivos e nas Dependências (SICAD), Dr. João Castel-Branco Goulão. 

Palácio de S. Bento, 24 de fevereiro de 2023 

Os Deputados do Grupo Parlamentar do CHEGA, 

Pedro Pinto 


